

## Assessmentcenter-Training am Gymnasium Wülfrath

Im Rahmen der umfangreichen und intensiven Berufsberatung des Wülfrather Gymnasiums fanden am 14. und 23. April freiwillige Trainingskurse für Assessmentcenter statt. Diese werden von großen, sowie auch mittelständischen Unternehmen und Behörden zur Auswahl geeigneter Bewerber eingerichtet. Diese werden schließlich an einem oder mehreren Tagen in verschiedensten Situationen, beispielsweise Präsentationen oder auch Rollenspiele und Diskussionen, beobachtet um ihren Charakter bezüglich sozialer Kompetenzen bewerten zu können.

Patrik Uebergöner von der Barmer GEK - Kooperationspartner des Wülfrather Gymnasiums - berichtete ausführlich über diese Tests und vertiefte dies mit praktischen Übungen. Hierzu wurden einige klassische Situationen, wie sie in Assessmentcentern häufig vorkommen, nachgestellt. Nachdem die Schüler Selbst- und Fremdeinschätzungen ausführten wurden Präsentationen über die eigene Person vorbereitet und bei Wunsch vorgetragen.

Im Anschluss wurden noch weitere Fragen rund ums Thema Assessmentcenter und Bewerbungen geklärt.

BW

